

lunes 26 de mayo de 2025

El Mercado Municipal de La Laguna celebra el Día de Canarias con gastronomía, música y talleres

La propuesta, impulsada por el Ayuntamiento, pretende dinamizar el comercio local y acercar las tradiciones canarias a la ciudadanía



El Mercado Municipal de La Laguna conmemorará este próximo domingo, 1 de junio, el Día de Canarias con una jornada especial de dinamización que se desarrollará desde las 10:30 hasta las 13:00 horas. Esta propuesta cultural y comercial incluirá música en vivo, talleres infantiles, degustaciones gastronómicas y reparto de obsequios especiales, entre otras acciones.

El concejal de Mercado del Consistorio, Ángel Chinae, destacó “la importancia de este tipo de actividades para fomentar la actividad comercial y el arraigo cultural del municipio. Queremos que el Mercado sea mucho más que un espacio de compras y con esta jornada especial apostamos por convertirlo también en un punto de encuentro para las familias, donde se ponga en valor

nuestra cultura, nuestra música y nuestros productos locales”.

Durante la mañana, la ciudadanía podrá disfrutar de un ambiente festivo con la actuación de la parranda canaria San Juan, que recorrerá el interior y la plaza exterior del mercado entre las 11:00 y las 13:00 horas, animando la jornada con música tradicional canaria. Media hora antes, se iniciará un taller infantil de manualidades impartido por responsables del proyecto Las historias de mamá, orientado a que los más pequeños puedan desarrollar su creatividad a través de actividades relacionadas con la cultura canaria.

Además, se llevará a cabo una cata de vino y queso canario de parte de arenayplata.project, una experiencia que deleitará el paladar del público con sabores representativos de Canarias.

A lo largo del día se repartirán obsequios entre las personas asistentes. Estos consistirán en una pulsera conmemorativa del Día de Canarias acompañada de una tarjeta ilustrada con la identidad visual diseñada para esta celebración, con referencias tanto al Día de Canarias como a elementos representativos del mercado y de La Laguna.



Desde el Ayuntamiento de La Laguna se invita a la ciudadanía a seguir el perfil de Instagram del Mercado Municipal, donde se irá compartiendo información actualizada, imágenes y contenidos relacionados con la programación.